

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

7 décembre 2022

Région Mésoamérique



Panama

L'Église du Nazaréen est présente au Panama depuis 1953. Le Panama est un pays situé sur l'étroite bande de terres qui relie l'Amérique centrale et l'Amérique du Sud. On y trouve le célèbre canal de Panama (une route commerciale essentielle) et le pays est aussi réputé pour la diversité de sa faune et de sa flore ainsi que sa musique et sa culture vivaces. 4,4 millions d'habitants y vivent et l'espagnol est la langue officielle du pays.



3,421 membres



56 églises pleinement
organisées et 4 pas
encore pleinement
organisées dans 2
districts



28 ministres habilités par
les districts et 31 ministres
ordonnés

PRIÈRE



- Priez pour les initiatives d'implantation d'églises dans les provinces centrales et les communautés autochtones.
- Priez pour que Dieu pourvoie pour réaliser un projet de district qui a commencé à Tocumen.
- Priez pour le développement constant des ministères envers les enfants et les jeunes.
- Priez pour que des jeunes continuent à répondre à l'appel de Dieu à la mission.

LOUANGES



- Nous louons Dieu car plusieurs églises ont eu l'occasion d'aider des personnes immigrées.
- Nous louons Dieu pour la croissance continue du nombre de membres dans les églises.
- Nous louons Dieu pour sa fidélité car il a protégé les pasteurs et les responsables et leur a donné de la sagesse pendant la pandémie.
- Nous remercions Dieu à l'avance pour toutes les œuvres magnifiques qu'il va accomplir au Panama.



La Méso-Amérique célèbre sa conférence régionale MAX 22



Plus de 1 000 personnes originaires de 21 pays se sont rassemblées dans la ville de Panama (au Panama) pour la conférence MAX 22 de la région Méso-Amérique.

Les participants ont parfois fait un long voyage pour adorer le Seigneur ensemble et pour suivre des formations sur trois thèmes : l'enfance, la jeunesse et les centres urbains.

« Nous avons vraiment constamment ressenti la présence de Dieu et cette expérience a été excellente » explique Anylein Bernal, un participant à la conférence. « Maintenant, (il est temps de) mettre toutes les choses que nous avons apprises en pratique. »

Pendant ces trois journées, les nazaréens de la région ont pu se rassembler dans l'unité, forger de nombreux souvenirs partagés et établir des liens durables.

« Il y a un avant et un après MAX 22 pour l'Église du Nazaréen de Méso-Amérique » selon Markus Hamilton, l'un des membres de l'équipe de louange de l'événement. « J'ai passé beaucoup de moments très agréables et avant tout, j'ai éprouvé cette joie de la koinonia, la communion qui a lieu quand des frères sont réunis ».

C'était la troisième conférence de la région Méso-Amérique, la première au Panama après les premières éditions organisées au Guatemala en 2011 et en 2015.

MAX était initialement prévu en 2020 mais a dû être repoussé de deux ans à cause de la pandémie de COVID-19.

Pour Rosa de Sáenz, organisatrice de l'événement, « c'était merveilleux de rencontrer tant de nazaréens et de célébrer ce moment ensemble après la pandémie. C'est un

-La région Méso-Amérique

Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à un temps de service dans la région Méso-Amérique ? [Cliquez ici](#) pour en savoir plus.



Voir les archives passées des publications de [NMI Central ici.](#)



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



ÉGLISE ^{DU}
NAZARÉEN